

西高ニュース 第163号	県立伊丹西高等学校 住所：伊丹市奥畑3丁目5番地 TEL：072-777-3711 FAX：072-777-3712 HP：http://www.hyogo-c.ed.jp/~itaminishi-hs
 校訓 克己、協調、創造	

始業式



まだまだ猛暑の残る9月2日(月)長い夏休みが明け、いよいよ2学期がスタートしました。3年生はそれまでも補習講座や質問会、進路資料の閲覧にと、1、2年生は部活動の練習などと頻りに学校に登校している人もいたりしましたが、生徒の皆さんはどんな時間を過ごしたのでしょうか。

9月2日(月)の始業式では、川中校長先生から、激しく変化する社会に対応するための自己実現に向けて取り組むことの大切さ、現在ある職業の半分が近い将来AIにとってかわると言われている中、どのように自身の将来像を描くかといったお話がありました。続いて夏休み中に活躍した各部活動の伝達表彰や全国大会出場者の壮行会、1年担任の吉川先生から東日本大震災ボランティア派遣の報告がありました。

夏休み中の部活動 熱い中頑張りました



《卓球部》

8月11日、12日に行われた県卓球選手権ジュニアの部で男子 S君がベスト32に入り、県新人大会出場権獲得。女子ではKさんが県新人大会出場権獲得。

8月19日、20日に行われた阪神地区高等学校卓球選手権大会(新人戦)学校対抗戦で、女子が県大会へ進出決定。個人戦も、全出場選手が健闘しました。

《陸上競技部》

7月20日、21日に行われた県ユース陸上選手権大会阪神地区予選会で自己記録更新多数!

男子12種目(1年生4名、2年生5名)、女子4種目(1年生2名、2年生1名)で県大会出場決定。

《バドミントン部》

8月13日、14日阪神高等学校新人バドミントン大会で、女子ダブルス H・O組がベスト32、K・I組がベスト64。男子 シングルス S君、H君がベスト64。全出場選手が健闘しました。



《テニス部》

新人戦個人戦 Mさん(2年) 予選1Rシードのためナシ、予選2R6-1(女学院)、予選3R6-0(兵庫)、予選準決勝6-1(西宮南)、予選決勝6-1(神大中等)。見事県大会出場を決めました。県大会が8月19日に赤穂海浜公園テニスコートで開催されました。県大会1R6-0(北摂三田)、県大会2R0-6(相生学院)となり、県ベスト64に入りました。

《野球部》

8月17日(土)秋季大会 炎天下の中 vs 伊丹北に延長13回2-1で勝利 公式戦で勝利をかざりました。

《放送メディア部》

第66回NHK全国高校放送コンテスト全国大会で準決勝に進出、入選。また、第43回全国高等学校総合文化祭佐賀大会に出場。素晴らしい作品とみんなの頑張りで多くの審査員を魅了しました。



写真は表示できません

《校内活動以外でも活躍する皆さん》

・ボクシング全国大会出場へ

プロのボクシングジムで練習するジュニアボクサーが日本一を争う第2回西日本ジュニアチャンピオンリーグで、本校1年田甫吉駿くんがU18男子スーパーフェザー級で優勝し全国大会へ出場が決まりました。全国大会は9月8日(日)、東京・後樂園ホールで開かれます。皆さん応援をよろしくお願いします。

・アーティスティックスイミング近畿大会、国民体育大会に出場 さらに国際大会へ

プール内で音楽に合わせて肉体を動かし、技や芸術的な表現力などを競う水泳競技のアーティスティックスイミング。その競技で3年生の田村如月さんが、9月29日(日)～10月2日(水)インド(バンガロール)で開催される第10回アジアエージグループ選手権大会選手団に選出されました。これまで、各種国内大会で活躍している田村さんですが、この大会でも活躍が期待されます。皆さん応援をよろしくお願いします。競技の詳細情報は日本水泳連盟のホームページで。

第1回オープンハイスクールを実施しました

8月22日(木)23日(金)、今年度1回目のオープンハイスクールを実施しました。暑い中にもかかわらず、両日で、1,100人を超える中学生とその保護者の方にお越しいただきました。内容は放送メディア部作成の学校紹介DVD、学校概要説明、総合ヒューマン類型や部活動の説明、「西高に入学して1年」など。昨年度



と違い、できるだけ在校生の声を聞いていただくため、「中学の先輩と話をしよう!」のコーナーや、各類型に在籍する在校生からの話、等々、様々な内容を用意して臨みました。初日は、当初恥ずかしくてなかなか中学生自らコーナーを訪れることも少ない状況でしたが、2日目には先輩が出身中学を記した看板をもって座席をまわり、気さくに声をかけやすい雰囲気を演出するなどの結果、多くの中学生が先輩の周りに集まり、その話に熱心に耳を傾けていました。体育館での説明終了後も、多くの方が部活の様子を見学したりしていました。今回も、会場設営や資料の作成等前日から多くの部活動生徒や生徒会の皆さんが前面に出て、入学してからの体験や今後の進路に向けて思いを話したりと大活躍でした。



進路指導室が移転しました

これまで本館1F南端にあった進路指導室ですが、8月から本館2F202室に移動しました。3年生にとっては、ホームルーム教室や生徒昇降口近く、広い部屋になったことで、豊富な情報の提供と必要な資料が見やすくなり、これまで以上に進路相談や資料閲覧など利用しやすくなります。皆さん、是非覗きに來てください。

future.